

Varias obras fueron inauguradas por Ferraresi, Sierra y Chornobroff

El ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, acompañó al intendente de Avellaneda Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete y candidata a concejal Magdalena Sierra, a la inauguración del Jardín de Infantes N° 916, ubicado en Lamadrid 665.

"Está bueno que la comunidad tenga la posibilidad de elegir qué jardín está mejor", dijo el ministro Ferraresi, quien no dudó en afirmar que "en estos lugares los pibes tienen la posibilidad de pensar en grande". Al respecto sumó: "Las escuelas tienen que ser las mejores, y en Avellaneda, sin dudas, tenemos las escuelas más lindas de la Argentina".

Ante la presencia de familiares y cuerpo docente reunidos en el SUM, Ferraresi expresó que "no debemos resignarnos sin pelear por las cosas para nuestros pibes. La tarea es alcanzar la igualdad de oportunidades. Y eso empieza aquí, en este nivel de educación".

Por su parte, la directora Marisa Floridia, agradeció "este edificio que da calidad y confort a los niños y cumple las expectativas de las familias".

La construcción de este nuevo edificio consta de una planta donde funcionan tres aulas, un salón de usos múltiples, oficinas para dirección, administración y gabinete, enseres, office y servicios sanitarios para docentes y PMR; y un amplio y colorido patio de juegos.

Obras en el Polideportivo Néstor Kirchner

Chornobroff y Sierra, junto a Ferraresi, inauguraron obras en el Polideportivo Néstor Kirchner de Avellaneda, en compañía del director de Desarrollo Deportivo de la Provincia, Federico Ricci, y el subsecretario de Infraestructura Deportiva del Ministerio de Turismo y Deportes, Sergio Palmas.

En el predio ubicado en Limay al 1000 se llevó a cabo la construcción de una cancha de rugby, una cancha de arena, vestuarios con baños y duchas, oficina de informes, sector para guardar insumos y sala de máquinas. Además, se remodeló por completo el polideportivo y la cancha cubierta. Asimismo, se mejoró la parquización, el estacionamiento y los accesos al polideportivo.

Durante la jornada se desarrollaron distintas disciplinas como fútbol playa, donde se enfrentaron Racing y Acassuso; rugby femenino, Avellaneda vs. Del Oeste RHC; y partidos de la Liga municipal de fútbol femenino. En ese marco, las autoridades recorrieron las flamantes instalaciones y dialogaron con los deportistas.

Pileta en el Polideportivo de Marandí

Allí se inauguró este nuevo complejo ubicado en el Polideportivo Municipal del barrio, donde se estrenó el natatorio municipal climatizado. Sus instalaciones de primer nivel cuentan con dos piletas climatizadas, una semi olímpica de 12 x 24 mts y la otra para niños y/o rehabilitación de 4 x 12 mts. contenidas debajo de una cubierta corrediza automatizada, además de tener sus vestuarios, sanitarios y áreas administrativas.

Con este nuevo espacio destinado a la recreación y al deporte, Avellaneda ya cuenta con cuatro natatorios municipales climatizados, de las 11 piletas propias que posee en total, como parte de su diversa y amplia infraestructura deportiva.

En el Centro de Jubilados Entre Vías inauguró sus flamantes reformas

Las obras se enmarcan en la decisión del gobierno municipal de fortalecer a las instituciones y ponerlas en las mejores condiciones para que sean disfrutadas por su comunidad.

En esta ocasión se hicieron arreglos generales en su sede, mejoras en cocina y sanitarios, trabajos de pintura y la renovación total del quincho y la zona de parrillas.

En su discurso, Chornobroff remarcó que "estamos orgullosos de todas estas obras que llevamos adelante a lo largo de la pandemia, y que estamos implementando en instituciones de toda Avellaneda".

Por su parte, Magdalena Sierra les expresó a los presentes: "Ustedes ya saben el amor que sentimos por nuestra comunidad. Estamos convencidos que se vienen buenos tiempos, porque se han cuidado y además tuvimos un gobierno que nos cuidó a todos".



Moratoria Municipal

Desde el pasado lunes 25 de octubre, el Municipio de Avellaneda lanzará una muy amplia moratoria para vecinos, comercios e industrias residentes en el distrito.

Aquellos que deseen más información, con detalles y pedido de turnos, podrán acceder en el siguiente link: <https://www.mda.gov.ar/moratoria-municipal-2021/>

Moratoria Municipal 2021

Plan de Regularización de deudas Municipales.



Confitería
ODDONE
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes
Buenos Aires - Argentina
4254-1111 ☎ 11-3605-9142
NUEVA LÍNEA 7505-8546
info@confiteriaoddone.com.ar

Si estás
en una situación de
**violencia
de género**

EN AVELLANEDA
NOS TENEMOS



Subsecretaría de Mujeres, Géneros y Diversidad

☎ **5533-9915**
Guardia ☎ 15-3537-9010

• Emergencias ☎ **911**

• Asesoramiento y Contención ☎ **144**

Mujeres
Géneros y
Diversidad

PREVENCIÓN
MUNICIPAL DE AVELLANEDA

2
AVELLANEDA



Litza: "Trabajamos junto a la UNDAV en las ciudades del siglo 21"

Así lo expresó Mónica Litza, Directora de la Escuela de Gobierno del Frente Renovador, luego de firmar un convenio de trabajo mutuo con el Instituto de Políticas Públicas de la UNDAV.



En el marco de las visitas que la Directora de la Escuela de Gobierno y Políticas Públicas PROYECTAR, Mónica Litza, viene realizando a las distintas Universidades del conurbano, como La Matanza y San Martín, visitó la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV) donde firmó un convenio con su Rector, Jorge Calzoni.

"Con este convenio, desde la Escuela de Gobierno y Políticas Públicas ProyectAR vamos a trabajar junto a la UNDAV para profundizar el estudio de la transformación de las ciudades y de la gobernanza metropolitana", afirmó Litza.

El convenio rubricado contempla un trabajo de colaboración entre el Instituto de Políticas Públicas de la UNDAV y la Escuela de Gobierno y Políticas Públicas ProyectAR, para realizar trabajos de investigación de la problemática que atraviesa en forma transversal a todas las ciudades de los grandes conglomerados urbanos como el conurbano bonaerense. "Avellaneda será nuestra prioridad", indicó Litza.

En tanto, Calzoni le agradeció a Litza por el acompañamiento y el apoyo constante a la UNDAV, como así también destacó "la importancia de formar cuadros políticos para la gestión, porque es una necesidad que tiene el Estado y se trata también de una decisión política".

Tras el acto, Calzoni recorrió junto a Litza los diferentes espacios de la Sede Piñeyro, las aulas, los laboratorios y el polideportivo, como así también dialogaron sobre las nuevas obras que se proyectan para esta sede en el marco del Plan de Infraestructura Universitaria del Ministerio de Educación.

En la Universidad de San Martín, Litza conversó con el rector Carlos Greco, sobre el rol de las universidades del conurbano, la necesidad de afianzar el diálogo de la ciencia con la política, el sector empresario y la comunidad en su conjunto. Y resaltaron el rol específico que tuvieron los investigadores y científicos de la UNSAM durante la pandemia, que siguieron haciendo su trabajo y lograron desarrollos de gran importancia para los argentinos. Litza, que además de candidata por la provincia de Buenos Aires es directora de ProyectAR, la escuela de gobierno y políticas públicas del Frente Renovador, realizó en los últimos días una serie de recorridos a las universidades del conurbano bonaerense.

"Venimos trabajando muy bien con las universidades de todo el país en diferentes proyectos. Y creo que este vínculo de la ciencia con la política, los empresarios y la comunidad, como el trabajo en el territorio que hace la UNSAM, es clave para la reconstrucción de nuestro país. Es un diálogo que será cada vez más necesario e imprescindible".

La UNSAM cuenta con un Instituto de Investigaciones Biotecnológicas en donde durante se trabajó y se siguen desarrollando tareas clave frente al COVID, como la PCR isotérmica o el test serológico. Y actualmente trabaja en un test de detección rápida de antígenos.

Proyectan cambio de vías del ramal Roca del Tren

Dos llamados a licitación fueron presentados por Trenes Argentinos Infraestructura (ADIF) para realizar estudios topográficos e hidrológicos en el ramal Bosques - Villa Elisa de la línea Roca. Estudios que garantizarán servirán de base para elaborar un proyecto para la renovación y reconstrucción de la infraestructura.

Según se informó, las licitaciones incluyen un relevamiento topográfico en los casi 14 km de vía doble que separan las estaciones Bosques y Villa Elisa, y un análisis que cuenta con 12 alcantarillas y tres puentes, para garantizar un correcto desagüe.

Tanto los estudios como la renovación -a licitar en el futuro- abarcan tanto el tramo que actualmente es utilizado por formaciones de pasajeros (Bosques - Gutiérrez) como el que es utilizado exclusivamente por formaciones cargueras (Gutiérrez - Villa Elisa).

La rehabilitación de los servicios de pasajeros es reclamada por los usuarios de la línea Roca, así como la posibilidad de electrificar la traza, algo que estaba previsto desde la década del 80.

Si bien la electrificación requeriría inversiones que hoy no están previstas, son numerosas las alternativas que se abren: servicios diésel entre Bosques y Villa Elisa, que funcionen como "puente" entre los ramales eléctricos del Roca, servicios entre Haedo y La Plata, como ocurría hasta la privatización de los años 90, o aún entre Luján y La Plata, como estaba previsto en el Plan Quinquenal de Ferrocarriles Argentinos, entre otras posibilidades.



Gutiérrez

Otro playón multideportes de la Secundaria N° 15

En el marco de una serie de mejoras, trabajos de refacción y ampliación de establecimientos educativos en el distrito durante este 2021, se construyó un playón multideportes techado y de aproximadamente 550 metros cuadrados en la Secundaria N° 15 de Gutiérrez (calle 416 y 455). La obra forma parte de otras reformas desarrolladas recientemente en la Escuela, como el reacondicionamiento, ampliación y adecuación de las instalaciones de los baños de varones y mujeres, además de la refacción de la Secretaría.

Alejandro Quiñones, arquitecto de la Secretaría de Obras Públicas, describió que "la obra es de gran magnitud. El playón está pensado para poder desarrollar distintos deportes y cuenta con un tinglado de gran altura (7,5 metros). El piso de hormigón está preparado para las diferentes actividades que requieren de redes o arcos. Además, se construyó el acceso al playón y se remodeló uno de los espacios del establecimiento, donde funciona la Secretaría".

Asimismo, Quiñones agregó que "los trabajos se efectuaron con el Fondo Educativo".



SEPELIOS
Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS

TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: San Martín 490

Dardo Rocha y Zapiola - Bernal

Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889

Urgencias 0800-666-8285



**Centro Integral de
Lubricación y cuidado
de su vehículo**

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999

Se sumó la primera empresa

Con funcionarios nacionales, Mussi visitó la primera empresa berazateguense adherida al programa Te Sumo

En el marco del Programa "Te Sumo", el intendente de Berazategui Juan José Mussi, junto con el secretario de la Pequeña y Mediana Empresa y los Emprendedores, Guillermo Merediz; y demás autoridades nacionales, recorrieron una empresa berazateguense. Además, participaron la subsecretaria de Financiamiento y Competitividad PyME, Laura Tuero; el subsecretario de Articulación Territorial del Ministerio de Trabajo, Gerardo Girón; la jefa de Agencia Territorial del Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social, Macarena Kunkel; el secretario de Salud Pública e Higiene municipal, Pablo Costa; y el secretario de Trabajo, Juan Manuel Parra.

"Esta es una compañía muy importante, que está invirtiendo y contratando trabajadores y trabajadoras del distrito y de zonas aledañas en el marco del 'Te Sumo', que es un programa que se focaliza en los jóvenes de 18 a 24 años con secundario terminado. Este es un ejemplo de empresa y una señal de que las industrias argentinas están creciendo, y eso es central para poner al país de pie. La agenda de trabajo del gobierno municipal, provincial y nacional tiene que ser una agenda coordinada, y es lo que hacemos permanentemente desde el Ministerio de Desarrollo Productivo y desde la Secretaría PyME", afirmó Merediz.

El Programa "Te Sumo" promueve la inserción de trabajadores y trabajadoras de entre 18 a 24 años con secundario completo en empleos de calidad mediante la implementación de incentivos económicos a las empresas que incrementen su dotación de personal. Gruapa S.R.L.- Jaso Argentina es la primera de 8 empresas en el distrito en recibir los beneficios, por la contratación de 2 trabajadores (Maximiliano Vargas y Agustín Piñeiro) y la proyección de nuevas incorporaciones.



Larreta, con Amendolaggine, caminó tierra mussista y destacó que "podemos construir una alternativa mejor"

El jefe de Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta desembarcó en Berazategui para acompañar al candidato local, Julián Amendolaggine, a una recorrida con vecinos y organizaciones de Plátanos.

Durante su visita, recorrieron el barrio 3 de Junio y dialogaron con los vecinos sobre las problemáticas de la zona. Luego, se dirigieron hacia la Estación de Plátanos donde militantes y voluntarios lo esperaban.

"Estamos muy contentos con el trabajo que venimos haciendo en Berazategui. Junto al 'Colo' Santilli y Julián, podemos construir una alternativa mejor. Hicimos una gran elección en las PASO, pero hay que redoblar el esfuerzo para cambiar la realidad de la provincia y del país", expresó Larreta ante la militancia.

Por su parte, Julián dijo que "cada día somos más los que creemos que vivir en un Berazategui mejor es posible. Los vecinos nos demuestran que cada vez hay más esperanza".

De la recorrida, también participaron el Jefe de Gabinete de Lanús, Diego Kravetz y los candidatos locales Diana Pantano y Dante Morini, entre otros.



import.
FEST

en **3,6 & 12**
CUOTAS
sin interes

MÁS DE 250 PRODUCTOS SELECCIONADOS
ENCHUFATE A LAS
MEJORES OFERTAS
WWW.SOMOSIMPORT.COM





HOBOZCOBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias.

El Suburbano

A N T I T A P A

Tehuelches

El otro lado de las noticias

Vacunación Covid19

Se viene la tercer dosis para inmunodeprimidos y mayores de 50 años con Sinopharm

La ministra de Salud, Carla Vizzotti, junto al ministro de Turismo y Deportes, Matías Lammens, realizaron anuncios en la Sala de Conferencia de Casa Rosada sobre la aplicación de terceras dosis contra la COVID-19 en el país. Al respecto, la ministra afirmó que recibirán una tercera dosis las personas mayores de 3 años inmunocomprometidos que cuenten con el esquema de vacunación correspondiente y los mayores de 50 años que hayan recibido la vacuna Sinopharm. También se anunció que se ofrecerán dosis en los puntos de fronteras y a los turistas menores de 18 años, los únicos que pueden ingresar al país sin contar con el esquema completo.

Vizzotti afirmó que la decisión de las nuevas aplicaciones se tomó a partir de las recomendaciones de la OMS y de organismos internacionales, y destacó que ya se está trabajando con las provincias para llevar adelante la nueva etapa.

Durante la conferencia, la ministra diferenció la tercera dosis de lo que se considera un refuerzo: "La tercera dosis complementa el esquema primario para ampliar la protección" y el refuerzo "lo que hace es reforzar la inmunidad en forma periódica y eso es al menos 6 meses después de haber recibido el esquema primario".

En este sentido, Vizzotti informó que los refuerzos se comenzarán a aplicar en la Argentina en el último mes del año: "A partir de diciembre se va a empezar con el refuerzo empezando por el personal de salud y escalonadamente como fuimos avanzando con nuestro plan de vacunación".

Por último, indicó que se está trabajando con las jurisdicciones que tienen puntos de frontera para ofrecer la vacunación en esas zonas, fundamentalmente en Formosa con Paraguay, y en Salta y Jujuy con

Bolivia. Según la ministra, esto es importante porque "cuando todos los países puedan vacunar a su población vamos a poder dar vuelta la página de la pandemia".

En lo que refiere al área de Turismo, Lammens anunció que habrá vacunas disponibles para los turistas extranjeros menores de 18 años que quieran ingresar al país y que los mayores de 18 se le solicitará el esquema de vacunación completo, tal como viene sucediendo actualmente.

"Esto es posible gracias a la gran cantidad de vacunas que consiguió la Argentina", declaró el ministro, quien asimismo informó que el 1 de noviembre se abrirán las fronteras a extranjeros de todos los países, luego de que el 1 de octubre pasado se permitiera el ingreso a los residentes de los países limítrofes.

En ese sentido, señaló que hay "una expectativa enorme" porque "más turistas significa más trabajo y reactivación", y en esa misma línea destacó que "son cada vez más las aerolíneas que vuelven a la Argentina".

"En la pandemia había mucha preocupación del sector turístico por no poder recuperar la conectividad, pero hay que decir que la estamos recuperando y en el 2022 vamos a estar con la misma cantidad de asientos disponibles que estábamos en pre pandemia. Esto habla de una recuperación del sector muy por encima de lo que está pasando en otros países", sentenció Lammens.

Por último, se comunicó que se dejará de exigir la cuarentena a los extranjeros menores de 18 años que no estén vacunados, así como tampoco será necesario para los turistas presentar el PCR negativo a los 7 días del ingreso al país.



Twitter

@AgenciaSuburbano
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

TALLERES QUINTANA S.R.L.

CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente
en la reparación de su vehículo

Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762
B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509
Tel/Fax: 4253-8389

GOD AUTOMOTORES

MODELOS



T30 Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



T30 Deble cabina

La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.



X30 Furgón

Capacidad de carga segura y gran maniobrabilidad.



X30 Minivan

La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com



» Más de 30 años de experiencia
» Tecnología de vanguardia
» Profesionales de primer nivel



SANATORIO MODELO QUILMES

Junto a Ud.

Andrés Baranda 282. Quilmes. Buenos Aires.. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111